Schachmeister ermittelt

Wie in den letzten zwei Jahren spielten die Schweinfurter Schachfreunde ihre Blitzkönige im Silvanabad aus. Neben freien Eintritt bedanken sich die Schachspieler bei den Stadtwerken auch für die ausgelobten Gutscheine. Bei den Jugendlichen spielte der Wettergott mit und so fanden sich gleich sechs Kinder und dreizehn Jugendliche zum freundschaftlichen Wettkampf ein.

Bei der Altersklasse u10 konnte David Kassubek nach Stichkämpfen seinen Vorjahrestitel verteidigen. Michael Schott und Johannes Mann kamen auf die Ehrenplätze.

Auch bei der u18 gelang eine Titelverteidigung, Maximilian Klundt setzte sich erneut durch. Florian Fischer und Konstantin Kassubek landeten knapp dahinter.

Bei den Erwachsenen wurde aber am Samstag der Vorjahressieger Gerhard Winkler enttrohnt. Mit Platz 3 reichte es noch zum Sprung auf's Treppchen! Turnierfavorit Udo Seidens konnte das Turnier (7 Teilnehmer, doppelrundig) für sich entscheiden. Josef Kraus sicherte sich die Vize-Meisterschaft.

Aufgrund des schlechten Wetters, das auch bereits am Samstag viele von der Teilnahme abschreckte, mußte die für Sonntag vorgesehene Veranstaltung für Hobbyspieler leider entfallen.



Nachfolgend ein Foto der Jugendlichen gemeinsam mit dem Vorsitzenden Christian Rink:

vorne:
Johannes Mann,
David Kassubek,
Michael Schott

hinten: Christian Rink, Konstantin Kassubek, Maximilian Klundt, Florian Fischer

Norbert Lukas (Pressewart SK Schweinfurt 2000 e.V.)